

人気野球 YouTuber トクサンが JA 全農 WCBF 少年野球教室（松山教室）に潜入！ 未来のプロ野球選手発掘か！？YouTube 配信開始！！

JA全農は、王貞治氏が理事長を務める一般財団法人世界少年野球推進財団（WCBF）が主催する「JA全農 WCBF 少年野球教室」に特別協賛しています。6月26日、愛媛県松山市の「坊っちゃんスタジアム」で開催した松山教室に、野球 YouTube チャンネル「トクサンTV」のトクサンとライパチさんが潜入取材した様子が、同チャンネルで公開されました。

元プロ野球選手が講師を務める指導の様子のほか、強豪校への進学を見据えているスーパー小学生のプレーもレポートされています。また、駒田徳広講師が、内野守備でゴールデングラブの極意を子どもたちに伝授するなど、トクサンも子どもたちと一緒に指導を受け、ロングティーバッティングを行う場面もありました。プレーを見た子ども達から歓声や応援の声があがるなど大人気で盛り上がり、駒田講師からはバッティングを絶賛され「ドラフトは？スカウトは？」など笑いを誘う場面もあります。ぜひご覧ください。【URL：<https://youtu.be/Ppp5oyC9HGY>】



ロングティーバッティングを行う
駒田講師とトクサン



子どもたちに大人気

■トクサンTVについて

メジャーリーガーやプロ野球選手も登場する、野球に関する様々なコンテンツを発信する日本の野球 YouTube チャンネル。登録者数 63 万人、総再生回数 5.9 億回。

■Twitter アカウント「全農広報部 スポーツ応援」について

Twitter アカウント「全農広報部スポーツ応援 (@zennoh_sports)」では、野球教室のほか、スポーツと食に関わる情報や、全農が「食」を通じてアスリートの皆さんをサポートする取り組みなどを発信しています。

Twitter アカウント：https://twitter.com/zennoh_sports